

Ideenreich, innovativ, interaktiv InnoTeamS GmbH ist ein "Ort im Land der Ideen" (Pressemittel - Microsoft Internet Explorer)

Druck Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras ?

Adressleiste: http://www.presseanzeiger.de/meldungen/it-computer-internet/256058.php

PRESSE ANZEIGER
Das freie Presse & Medien Portal

Pressemeldung-Übersicht:

- IT, Computer & Internet
- Handel & Wirtschaft
- Finanzen & Versicherungen
- Umwelt & Energie
- Gesellschaft & Kultur
- Wissenschaft & Forschung
- Gesundheit & Medizin
- Industrie & Handwerk
- Politik
- Urlaub & Reise
- Recht & Gesetz
- Logistik & Verkehr
- Mode & Lifestyle
- Freizeit & Hobby
- Vereine & Co
- Immobilien
- Mobile (Auto, Motorrad, Boote)
- Weiterbildung & Schulungen
- Sport

Recherche:

- Schlagwort Suche
- Interviews
- Unternehmen / Pressemappe
- Agenturen

Service:

- Pressemeldung einstellen
- Email Newsletter abonnieren
- RSS Feeds abonnieren
- Premium-Pressemappe
- Sonderplatzierung buchen
- Andersauftrag
- Presseanschau

Über Presse-Anzeiger.de
Impressum / AGB / Kontakt

Mitglied in DPV
DPV
Deutscher Presse Verband

Pressemittelung:

> Startseite > IT, Computer & Internet / Software

Ideenreich, innovativ, interaktiv - InnoTeamS GmbH ist ein "Ort im Land der Ideen"

23.07.2008 15:45:28

(PA) „Ein ausgewählter Ort im Land der Ideen“ – so kann sich am 29. Juli 2008 die InnoTeamS GmbH nennen. Aus rund 1500 Bewerbern für den bundesweiten Wettbewerb „365 Orte im Land der Ideen“ wurde das Darmstädter Unternehmen von der Jury der Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ zu einem der 365 Orte erklärt. Am 29. Juli 2008 wird die InnoTeamS GmbH im Rahmen der Darmstädter Ausstellung „Wissen ist cool“ für ihre Innovations- und Zukunftsfähigkeit feierlich mit der Ehren Tafel ausgezeichnet.

Unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Horst Köhler werden seit 2006 jedes Jahr 365 deutsche Unternehmen und Organisationen als zukunftsweisende Ideenschmiedern von der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ ausgewählt. Die Bewertungskriterien sind Einfallsreichtum, schöpferische Leidenschaft und visionäres Denken, denn Zukunft wird aus Ideen gemacht.

Einer der Preisträger des bundesweit ausgetragenen Innovationswettbewerbs 2008 ist das Darmstädter Unternehmen InnoTeamS GmbH, ein Mitglied des INI-GraphicNet. Das Unternehmen wurde für seine kreativen Ideen und deren erfolgreiche Umsetzung in den Bereichen multimediale Präsentationssysteme, interaktive Trainingssysteme, Augmented-Reality-Systeme und interaktive Event-Games ausgezeichnet.

Als Teilnehmer an der Darmstädter Ausstellung „Wissen ist cool“ präsentiert die InnoTeamS GmbH vom 21. Juli bis 3. August 2008 in der Centralstation Darmstadt eine Auswahl ihrer Softwarelösungen. Dabei geben die ausgestellten Exponate einen Einblick in die Entwicklungsmöglichkeiten der heutigen Informationstechnik im Bereich der Computergraphik. Die Entwickler von InnoTeamS setzen insbesondere auf die Interaktion zwischen Mensch und Computer. Virtuelle Umgebungen, interaktive Anwendungen, intelligente Systeme – in Zusammenarbeit mit dem Fraunhofer IGD und dem ZGDV entstanden spannende Exponate, darunter ein interaktives Fußballspiel, eine Gestenerkennung, virtuelles Graffiti und ein Augmented-Reality-System, bei dem die reale Welt mit virtuellen Objekten angereichert wird.

Am 29. Juli 2008 findet in der Centralstation Darmstadt im Rahmen der zweiwöchigen Ausstellung die feierliche Übergabe der Urkunde durch Frank Schulze, Direktor der Deutschen Bank Darmstadt, statt. Im Zuge der Verleihung berichtet Hauptgeschäftsführer der IHK Darmstadt Dr. Uwe Vetterlein über den Standort „Wissenschaftsstadt Darmstadt“ und über das Informations-Technologie-Netzwerk der Region Rhein-Main-Neckar „IT4Work“. Prof. Detlef Kromker von der Wolfgang Goethe Universität Frankfurt spricht in seinem Fachvortrag über die praktischen Anwendungen der graphischen Datenverarbeitung und deren deutlichen Einflüssen auf unseren Alltag.

Die InnoTeamS GmbH lädt interessierte Besucher und Journalisten ein zur Verleihung des Preises „Ausgewählter Ort im Land der Ideen“

Termin: 29. Juli 2008
Zeit: 10:00 bis 11:00 Uhr
anschließend Pressegespräch
Ort: Centralstation
Im Carree
64283 Darmstadt

Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos.

Weitere Informationen zur InnoTeamS GmbH erhalten Sie unter
<http://www.innoteams.de>
oder bei
Karsten Schmidt
InnoTeamS GmbH
Fraunhoferstr. 5
64283 Darmstadt
Tel.: 06151 / 155-115
E-Mail: k3@innoteams.de

Die Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ ist im Jahr 2006 gemeinsam von der Bundesregierung und der deutschen Wirtschaft ins Leben gerufen worden. Im Rahmen eines Wettbewerbs suchten die Organisatoren auch für dieses Jahr „365 Orte im Land der Ideen“, für jeden Tag im Jahr einen. Aus über 1.500 privaten und öffentlichen Institutionen, kulturellen und kirchlichen Einrichtungen, Gedenkstätten, Museen, sozialen Projekten, Unternehmen, wissenschaftlichen Forschungszentren oder Universitätsinstituten wählte eine prominent besetzte Jury die 365 Sieger aus. Realisiert wird das Projekt in Kooperation mit der Deutschen Bank.

Weitere Informationen zur Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ erhalten Sie unter:
<http://www.land-der-ideen.de>

Herausgeber dieser Pressemittelung:

INI-GraphicNet
INI-GraphicNet
Unternehmenskommunikation
Bernad Lukacin
Fraunhoferstraße 5
64283 Darmstadt
Telefon: +49 (0) 6151/155-146
Telefax: +49 (0) 6151/155-446
E-Mail: bernad.lukacin@inigrphics.net
URL: <http://www.inigrphics.net/pres>

Über INI-GraphicNet
Das internationale Netzwerk der Graphischen Datenverarbeitung (INI-GraphicNet) besteht aus dem Fraunhofer-Institut für Graphische Datenverarbeitung IGD, dem Zentrum für Graphische Datenverarbeitung ZGDV e.V., beide in Darmstadt...

! weitere Meldungen von INI-GraphicNet
Pressemappe von INI-GraphicNet

Google Anzeigen
[GMBH Darmstadt](#)
[Neue Ideen](#)
[Internet Pressemittelung](#)
[Lernprogramm](#)

PresseAnzeiger.de Meldungen sind bei Google News Deutschland gelistet.

Start iTunes Postfach - Mozilla... Ideenreich, innov... Adobe Photosho... InnoTeamS Ideenreich, inn... 18:55